

Sesión de 15 de agosto de 1985

Presentes: Presidente Dr. T. García Castellanos, Dr. J. M. Gómez de agusto del año mil novecientos ochenta y cinco y Alberto P. Jaiztegui, Dr. siendo la hora once y diez minutos, se reúne la Comisión Directiva de la Academia con la asistencia de los Dres. Académicos: Dr. Presidente Dr. Telasco García Castellanos y José L. Serric, Ing. Armando T. Hunziker. Ausentes (con aviso) Dr. Alfredo Cocucci, Dr. Enrique Bucher como suplente.

En la ciudad de Córdoba a los 15 días del mes de agosto del año mil novecientos ochenta y cinco y siendo la hora once y diez minutos, se reúne la Comisión Directiva de la Academia con la asistencia de los Dres. Académicos: Dr. Presidente Dr. Telasco García Castellanos y Dr. José Luis Serric, Dr. Alberto P. Jaiztegui, Dr. Daniel Cabral, Ing. Armando T. Hunziker e Ing. Eduardo R. Abul. Ausentes con aviso: los Dres. Alfredo E. Cocucci y Enrique Bucher como suplente.

En primer término el Dr. Presidente lee el acta de la sesión anterior, la que es aprobada inmediatamente el Dr. Presidente manifiesta que habiendo fallecido el día 17 de julio del corriente año el Dr. Académico Emérito y destacado Profesor universitario Ing. Mario J. Pasci, corresponde rendirle justo homenaje en esta sesión, motivo por el cual solicita a los Dres. Miembros presentes ponerse de pie y guardar un minuto de silencio. Así se hace.

A confirmación el Dr. Presidente comunica que un grupo de amigos, colegas y discípulos se encuentran organizando un acto de homenaje al Dr. Académico Honorario Dr. Juan Martín Allende con motivo de su 90 aniversario y propone que la Academia auspicie tal iniciativa y ofrezca sus instalaciones para que en ella tenga lugar la correspondiente ceremonia. Se aprueba tal tenoramiento.

De igual manera comunica que el año en frente el Dr. Académico Honorario Dr. Luis Federico Lebois será objeto de un homenaje con motivo de cumplir 80 años. Se resuelve que esta Academia se adhiera al homenaje y que en los correspondientes

Resolución n° 39

Re:

actos sea representado por el Dr. Académico Dr. Daniel Caputto.

En el corriente año se verifica el centenario del fallecimiento del Dr. Nicolás Avellaneda, gran benefactor de esta institución como Ministro de Justicia, Culto e Instrucción Pública y como Presidente de la Nación. También en este año se cumple el centenario del fallecimiento del Dr. Hendrik Weyenbergh, que fuera miembro distinguido de la Academia y su Presidente. Por ambos motivos el Dr. Gareis Castellanos propone que se lleve a cabo un acto de homenaje conjunto para que tenga lugar el día 11 de septiembre próximo, fecha que corresponde al 116 aniversario de la fundación de la Academia. Se designa al Dr. Gareis Castellanos para que haga uso de la palabra y se refiera al Dr. Avellaneda, y al Dr. Abraham Willens para que haga lo propio sobre el Dr. Weyenbergh.

Teniéndose noticias de que la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales de la Universidad Nacional de Córdoba se encuentra promoviendo un justo homenaje al Ing. Victorio Urciuolo que fuera distinguido miembro Emérito de esta Academia, se comunica al Dr. Ing. Eduardo R. Abuí para que se ponga en contacto con la Comisión Organizadora, para que, posteriormente la Academia participe de la manera que corresponda.

*Resolución 1º 40*

El Dr. Presidente comunica que han corrido todos los términos constitutivos, sin ninguna objeción para que puedan ser nombrados Académicos Titulares los Dres. Antonio Blanco y Luis Beaugé y como Académico Correspondiente en España a/Dr. Bernardo Teléndez. Se aprueban dichos nombramientos.

*el Resolución nº 41*

El Dr. Presidente solicita que si se reciben fondos del F.E. insuficientes para solventar los gastos de la publicación de las entregas 3 y 4 del Tomo 56 del Boletín, se permita pagar el faltante con el papel de que se dispone. Se aprobó.

Con referencia a las entregas 1 y 2 del Boletín 57, se mantiene el tembloramiento ya resuelto de que se traten temas de botánica. El Ing. Hunziker manifiesta que de debe obtener los fondos necesarios se dispone de suficientes trabajos científicos para completar ambas entregas que se pueden desarrollar en unas 150 páginas.

El Dr. Presidente informa que por falta de fondos no se ha podido proseguir la organización del "Seminario de Estructuras Ciclano-resistentes" ya aprobado con anterioridad.

El Ing. Abul propone que un futuro Seminario puede tratar sobre el tema: "Física del Estado Solido". Se resuelve comisionar al Ing. Abul y al Dr. Ruiz Tequi para que estudien y comuniquen a la C. Directiva tal posibilidad.

✓ Habiendo más asuntos para tratar, el Dr. Presidente levanta la sesión siendo la hora doce y cuarenta minutos. - lo testado "debe" no vale.

H. Cocucci

ALFREDO E. COCUCCI  
ACADEMICO SECRETARIO

M. García  
TELARDO R. GARCIA CASTELLANOS  
PRESIDENTE

Sesión del 15 de octubre de 1985

Asistentes: Dr. T. García  
Castellanos, Dr. J. Pérez,  
Dr. A. Cocucci, Dr. R.

En la ciudad de Córdoba a los quince días  
del mes de octubre  
del año mil novecientos ochenta y cinco, se reúne la Comisión  
Directiva de la Academia con la asistencia de